

## **RESUMEN**

La presente investigación se realizó pensando en la demanda de explosivos para la minería que existe en el Ecuador, con la finalidad de proponer una adecuada estructura financiera para la compañía EXPLOCEN C.A. a través de distintas alternativas, con las cuales se pueda determinar la manera de financiamiento más apropiada para la creación de una nueva línea de fabricación de detonadores, con la cual se logre satisfacer gran parte del mercado creado por la minería a gran escala.

En la actual situación la compañía no puede acceder a la minería industrial a gran escala, debido a que su capacidad productiva no está diseñada para cubrir esta demanda. Sin bien es cierto las inversiones en activos fijos que tienen que realizar la compañía para la creación de esta nueva línea de producción es alta, la investigación busca encontrar la mejor manera de financiar estos recursos, ya sea mediante los métodos más comunes de financiamiento (Aporte de capital de los accionistas o crédito bancario) u optar por nuevas alternativas de financiamiento que son más complejas pero menos costosas (Mercado de Valores); la intención es adicionar a la gama de productos que ofrece la compañía, un detonador de fabricación nacional que sea acorde a la demanda que existe dentro y fuera del país y de esa manera poder abastecer a todos los proyectos ya sean estos: obras civiles, hidroeléctricos, mineros y de exploración sísmica, en tiempos de reacción cortos.